

Se honra a personal de Embajada

Ocho canadienses que participaron en el amparo y evacuación de seis diplomáticos americanos en Irán fueron recientemente honrados por su país.

Cinco de ellos recibieron la Orden de Canadá, mientras que los tres restantes recibieron la Orden del Mérito Militar. El anuncio fue hecho durante la celebración del Día Nacional de Canadá, el 10 de julio, y las condecoraciones fueron otorgadas a los beneficiarios por el Gobernador General Edward Schreyer en una ceremonia de investidura en Ottawa el 25 de julio.

Los beneficiarios de la Orden de Canadá y sus grados de condecoración son: Kenneth Taylor, Oficial; Laverna Dollimore, miembro; Roger Lucy, miembro; Mary O'Flaherty, miembro; y John Sheardown, miembro. El Sr. Taylor, que fue nombrado recientemente Cónsul General en Nueva York era el ex-embajador ante Irán. Los cuatro restantes nombrados para la Orden del Canadá son miembros del Ministerio de Asuntos Exteriores.



Ken Taylor, ex-Embajador de Canadá ante Irán, fue nombrado recientemente Cónsul General en Nueva York.

Los tres miembros de las Fuerzas Armadas Canadienses que fueron designados con el nivel de miembros de la Orden del Mérito Militar son: Cabo George Brian, Sargento James Edward y Sargento Joseph Gauthier.

La Reina es la Soberana de la Orden del Canadá y de la Orden del Mérito Militar, que fueron creadas en 1967 y 1972, respectivamente.

Robots utilizados en el comercio de Automóviles

La Compañía General Motors of Canada Limited está utilizando robots para realizar parte del monótono trabajo de rutina llevado a cabo actualmente por operarios humanos.

La compañía, que tiene su sede en Oshawa, Ontario, anunció que en 1983 tendrá instalados unos 91 robots en sus diversas plantas en Canadá, realizando principalmente operaciones de soldadura, tratamiento de material y pintura.

Ya hay cuatro robots que trabajan para la compañía. Dos, llamados Laverne y Shirley, se utilizan en operaciones de pintura con pistola en la planta de montaje de camiones de la compañía en Oshawa, mientras que otros dos robots, Mork y Mindy, se utilizan en el tratamiento del material en su fundición de St. Catharines. Los sistemas de robots fueron instalados el año pasado.

Estos primeros experimentos con robots en realidad una unidad de extensión programada para mover un brazo y una mano humanos - han demostrado que los sistemas pueden ser tan populares como exitosos, afirmó el Sr. R. C. Walter, vicepresidente y gerente general de producción.

La compañía afirma que los robots mejoran la moral de los empleados eliminando el peligro físico, las condiciones de trabajo bajo presión y la monótona repetición al eliminar las tareas de un nivel inferior de las vidas de los obreros. Si bien se eliminan empleos, se crean puestos de mantenimiento e inspección.

Los robots ya están realizando aproximadamente una docena de tareas diversas.